

Viel Freude bei der Einschulungsfeier an der Grundschule Bolheim

27 ABC-Schützen machten sich am vergangenen Donnerstag mit Ihren Eltern, einer brandneuen Schultasche, einer kreativ gestalteten Schultüte und klopfendem Herzen auf den Weg zu ihrer allerersten Schulstunde an unserer Grundschule.

Nach einem gelungenen Gottesdienst in der evangelischen Kirche, der von Frau Pfarrerin Kisser und Frau Knoll liebevoll gestaltet wurde, ging es hinauf zur Schule. Dort warteten schon die zwei zweiten Klassen aufgeregt darauf, dass die Begrüßung ein schnelles Ende nähme, damit endlich der Hauptakt beginnen konnte: Das Theaterstück „Annabell und der Mondmann“. Dieses hatten die beiden Klassen mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Bosch und Frau Heinzmann eigens für unsere „Neuen“ eingeübt und konnten so zeigen, was sie nach einem Jahr bei uns schon alles können.

Anschließend ging es für die Erstklässler ins Klassenzimmer. Dort wartete sie dann auch schon auf sie: Die allererste Schulstunde ihres Lebens und die allererste Klassenlehrerin. Frau Mauchart. Und während für die Kinder die aufregende und neue Zeit genau hier begann, hatten die Eltern die Gelegenheit, bei Kaffee, Kuchen und vielerlei Gaumenfreuden eine neue Ära einzuläuten: Die der liebevollen Begleiter und Unterstützer eines Schulkindes.

Liebe Erstklässler, wir wünschen euch von ganzem Herzen einen wunderbaren Start bei uns und eine wunderschöne Schulzeit!

Danken möchten wir dem ganzen Helferteam unserer zweiten Klassen für die großartige Bewirtung, den Aufbau und die Unterstützung bei unserem Festakt.

Im Namen des Kollegiums,

Ariane Fröhle

